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今月号の インデックス はこちら 

 

-----------------------------------------------------------------------------------  

  

岐阜県県産材流通課からのお知らせ 

  

岐阜県森林活用推進課からのお知らせ 
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グリーンリノベ分科会説明会 

  

非住宅建築と木質内装展 

  

さらば花粉症・・・そして杉、桧の需要開発を 

  

#ぎふの木ネット協議会会員ページ リニューアル 

  

東海地区新設住宅着工統計 

 

-----------------------------------------------------------------------------------  
 

  

岐阜県県産材流通課からのお知らせ 
 

 

岐阜県で現在実施されている支援事業をご案内させて頂きます。 

岐阜県では、住宅を新築または改修する際、岐阜県産材の構造材、内装材使用量に応じて施主

に助成を行っています。 

  

詳しくは岐阜県のホームページをご覧ください ⇒ 岐阜県ホームページはこちら 
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パンフレットはこちら ⇒ 令和６年度 ぎふの木で家づくり支援事業 
 

 

 

岐阜県森林活用推進課からのお知らせ 
 

岐阜県で、Ｇ－クレジットを通して県の森林づくりに寄与する企業等を募集されています。  

  

くわしくは岐阜県のホームページをご覧ください ⇒ Ｇ－クレジットの森・応援パートナー募

集のページはこちら 
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チラシダウンロードはこちら ⇒ Ｇ-クレジットの森・応援パートナー募集! 
 

 

 

 

年間イベントスケジュール 
５/８ グリーンリノベ分科会説明会  

申込書ダウンロードはこちら ⇒ 分科会説明会申込書 

５/２３-２４ 非住宅提案イベント 「非住宅建築と木質内装展」  

ＷＥＢ申込み ⇒ 申し込みはこちら 

７ /１２ ぎふの木ネットフォーラム  

会場:岐阜グランドホテル 

１１/２９ ぎふの木ネットフォーラム  

会場:岐阜グランドホテル 
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グリーンリノベ分科会説明会 
 

 

 

中古住宅・空き家対策について協議会としての対応をシステム化して行く会です。  

社会問題に一緒に取り組みましょう! 

  

＜イベントの詳細＞  

日にち:５月８日(水)  

時 間:１４:００ ～ １６:００  

会 場:板蔵ファクトリー株式会社 ４階  

場 所:〒501-0224 岐阜県瑞穂市稲里８８－１ 

  

     

申込書ダウンロードはこちら ⇒ グリーンリノベ分科会申込書 
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非住宅提案イベント「非住宅建築と木質内装展」 
 

丸太からものづくりを考える無垢メーカーと、最新技術を取り入れる機能建材メ

ーカーがコラボレーション氏、 SDGs・カーボンニュートラルを叶えるこれから

の木質空間を提案します。  

  

＜イベントの詳細＞  

日にち:５月２３日(木)・２４日(金)  

時 間:９:００ ～ １６:００  

会 場:板蔵ファクトリー株式会社  

場 所:〒501-0224 岐阜県瑞穂市稲里８８－１ 

イベントＷＥＢ申込み ⇒ ＷＥＢ申し込みはこちら 
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さらば花粉症・・・そして杉、桧の需要開発を 
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花粉症の猛威 

 

 

 

 先般、孫の友だちがゴーグルの様なめがねをしており、その話題の時にそれが花粉症用の眼

鏡であることを知りました。最近私のまわりでも花粉症で悩んでおられる方が大変多く、症状

が重い方にとって今が一番つらい季節のようです。 

 粉症とは“季節性アレルギー鼻炎”で体内に侵入した花粉に対して引き起こされるアレルギー

反応です。 

 原因となる植物は杉や桧、イネ、ヨモギ、ブタクサ、シラカンバなどで杉は１月以降、桧は

３月以降、イネの場合は５～６月にかけ流行が見られます。１年の半分ぐらい影響があり２人

に１人が発症する花粉症その歴史は? 
 

 

 

かつては無かった?花粉症 

 

 実は１９８５年位を境に急に症状が出る方が増えています。昔から山に杉や桧はあったのに 

ＷＨＹ?  
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その理由は花粉が汚れだしたからだという説が多く言われています。  

花粉は何らかの衝撃を受けると破裂しその時にアレルゲン物質を放出します。  

このアレルゲン物質こそが花粉症の原因であり、特に空気中の大気汚染物質と花粉が結合する

事で引き起こされると言われています。 

 大気汚染物質とは自動車の排気ガスやゴミ焼却炉からの炭素物質や金属の微粒子や黄砂、Ｐ

Ｍ２.５などがあり、国の発展の副反応が花粉症とも言えます。また、食生活の違いも１つの

原因とされており食生活の欧米化により肉食が増え免疫機能が低下し刺激要因に反応しやすく

なっているとも言われています。 
 

 

 

花粉症が国家的問題に  

 

 

 

 岸田首相もかなりの花粉症なのか?昨年の４月に花粉症に取り組むと語りいよいよ社会問題

化しました。これには私たち、業界人もビックリいたしました。 

 さらに林野庁を通して具体的な杉の伐採計画が現在示されており、今後脱炭素化の動きと並

行して進められていくと考えられます。 
 

花粉症対策初期集中対応パッケージとは  

 

 

政府は 脱炭素化の動きとして 温室効果ガス  

    ２０３０年  ４６％削減（2013年比）（岐阜県は４８％削減）  

    ２０５０年  カーボンニュートラル  

    花粉に対しては  
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    令和１５年（2033年）２割 削減（令和２年比）  

    令和３５年（2053年）５割  〃     とこんなスケジュール案です。 
 

 

 

具体的な対策案とは  

 

 

今後１０年後に花粉発生源となる杉人口林を２割減少させる。 

ポイント

は  

○ 杉人口林の伐採･植え替えの加速化 

○ 花粉の少ない苗木の生産拡大 

○ 林業の生産性向上と労働力の確保  等があげられていま

す。 

全国の杉人口林が対象となっており、特に県庁所在地や政令指定都市や中核市から５０ｋｍ圏

内にある杉人口林を集中的に伐採する予定で 岐阜県の対象となる杉人口林については３７．

７００ha となっています。  

岐阜県の森林面積は全国５位の役８６万haでその約４.５％に該当します。 
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今後何が起こるのか?近未来予測  

 

 

 

林野庁の杉発生源対策推進にあるキーワードが「杉材の需要拡大」です。  

ウッドショックで外材の供給体制に対する懸念から行政も安定的な国産材の供給体制の構築に

舵を切りました。住宅建設コストの増大によりビルダー側は少しでもコストダウンをしなけれ

ばならなくなり、外材、国産材を問わず、価格の安いものを求めています。  

結局、国産材も杉、桧ともウッドショックによる値上がり前の価格帯にどんどん近づいていま

す。 

  

そこに杉材の大量供給が始まればどうなるか?  

価格低下に拍車がかかり、山側の経営やサプライチェーンに大きな問題が発生するのは明らか

です。  

だから新たな「杉の需要開発」が必要条件となっています。 
 

 

 

需要の先行きは 

 

新設住宅着工予測 

  昨年度 ２０２３年 約８１万戸 

 ２０２５年  ７５万戸 

 ２０３０年  ６５万戸 
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 ２０３５年  ５５万戸 

少子高齢化、空き家の増大で新設住宅については右肩下がりとなりそうです。 

  

その反面、脱炭素化やＳＤＧｓの視点からも木材需要の増加が予測される分野があります。 

① ・非住宅の木質化 （鉄やコンクリ―トから木材への流れ）  

・オフィスの木質化（快適で効率的なワークスペース） 

②  空き家対策によるリモデル需要  

現在８５０万戸ほどの空き家が２０３３年には２,０００万戸に急増し社会

問題化しつつあり、行政を中心に対策が講じられ始めた。  

（リモデルして店舗やワークスペース等へ・・・） 

③  耐震、省エネ、リフォーム  

 能登半島地震による耐震リフォームやエネルギー価格上昇による省エネ

リフォーム等 
 

 

 

 

結論 

 

 

全国的には 杉 桧 の人口林面積は  

杉 ４４７,５００ha に対し 桧は ２５９,９００ha で  

杉が６５％ 桧が３５％ の感じですが、  

岐阜県では 杉 １２２,４９０ha 桧が ２０９,２６０ha  
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      杉が ３５％、桧が ６５％位 で全国とは逆になっています。  

杉だけでなく桧もしっかり使う事こそが花粉症の減少につながります。また資源の有効利用を

通し地域や業界の活性化を図る事こそが、ぎふの木ネットのミッションかと存じます。 

  

   みなさま、ぜひご一緒に!! 
 

 

 

ぎふの木ネット協議会会員ページ リニューアル 

 

 

ぎふの木ネット協議会会員のみなさまには日

頃より、協議会活動にご協力いただき誠にあ

りがとうございます。  

 この度協議会ホームページより会員ページ

への入り口が分かりやすくなりました。  

 現在はパスワード無く、普通の情報が閲覧

できます。  

 また、トップページでは「ぎふの木ネット

仕様で建てられたお家」の木材使用量と炭素

貯蔵量を年度更新して表示しています。 

 

 

 

 

 

東海地区新設住宅着工統計 
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【ひとこと】  

2024年2月の新設住宅着工は、貸家は増加したが、持家及び分譲住宅が減少したため，全体で前

年同月比8.2％の減少となりました。  

新設住宅着工数は59,162戸です。 

 

利用関係別で見ますと、  

持家88.8％、貸家101.0％、分譲住宅82.3％（うち分譲マンション76.7％、分譲戸建86.7％）

です 

 

また、東海四県（愛知、岐阜、三重、静岡）では  

総数101.7％、持家89.5％、貸家118.6％、分譲住宅107.6％  

（うち分譲マンション194.7％、分譲戸建83.0％）です。 
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ぎふの木ネットより CCN特別プランのご案内 
 

 

協議会より会員さまへお得なご案内です 

今回ぎふの木ネット協議会にケーブルテレビ局のＣＣＮ様が入会されました。  

ＣＣＮ様より、ぎふの木ネット協議会会員さまに向けたお得な特別プランを用意いただいてお

ります。  

もしインターネット+テレビの契約について検討されている場合は、ご検討ください。  

一般には掲示のないプランで５年間最安値と伺っております。 

  

価格情報 

サービス   １年目 毎月2,640円  

     ２～５年目 毎月4,290円  

     ６年目以降 毎月5,940円（正規金額へ戻る）  

※価格はすべて税込み  

〇 機器レンタル:無料 WiFiルーター２台プレゼント（メッシュWiFi対応）  

〇 キャッシュバック１万円（ぎふの木ネット会員様専用）  

〇 別会社の為、ＮＨＫ受信料は含まれておりません。  

〇 携帯電話割引各社取り扱い中。 

詳しくはご担当窓口さまへご連絡いただくか、事務局へご連絡ください  

シーシーエヌ株式会社  

ご担当:係⾧ 重田 彩生（シゲタ サイ）様  

tel:058-268-2300 
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正しく表示されない場合はこちら  
このメールは、ぎふの木ネット協議会 事務局からのメール配信をご希望された方に送信しております。今後も引き続き

メールの受信を希望される方は こちらをクリック してください。 今後メールの受信をご希望されない方は、こちらから配

信停止手続きが行えます。  
 

 

本メールは yamagataya_s_info@ymg-s.co.jp より8@hachi-p.co.jp 宛に送信しております。  
みやまち ヤマガタヤ産業  , 羽島郡岐南町, 岐阜県, 501-6019  
 

配信停止 | 登録情報更新  

  

   

 

 


